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品質保証研究会 第９８回幹事会 議事録 

'０６－３－１０ 

１．日  時 '０６年１月２４日(火)  １５：００～１７：００ 

２．場  所 日本原子力産業会議７階  第３会議室 

３．出 席 者 矢作，平野，今村，中村，奈良，池田，長島，鈴木，永田，岡澤，石川（記） 

（順不同敬称略） 

４．議  題 第 97 回幹事会議事録確認 

平成 17 年度活動計画と実績審議 

QASG ニュース 54 号編集・発行状況 

第 28 回見学会報告 

第 29 回見学会計画 

定例研究会活動報告その他 

第 16 回総会に向けてのスケジュール等 

ホームページ更新内容 

幹事会メンバー交代の件 

５．配布資料 1) 第 97 回幹事会議事録(案) [永田] 

  (幹 98- ) 2) 品質保証研究会 平成 17 年度活動計画及び実績 [矢作] 

 3) QASG ニュース 平成 17 年度 執筆計画及び実績 [矢作] 

 4) 第 28 回 見学会 独立行政法人「物質・材料研究機構」[鈴木] 

 5) QASG ニュース 54 号 [池田] 

 6) 第 16 回 総会に向けてのスケジュール等(案) [永田]  

 7) 品質保証研究会 第 16 回通常総会 [永田] 

 8) 品質保証研究会・通常総会式次第 [永田] 

 9）品質保証研究会 第２グループ活動報告 [長島] 

             10) HP 更新内容について【報告】 [今村]  

６．議事概要 

6.1 資料(幹 98-1)に基づき、第 97 回幹事会議事録(案)の内容を確認した。 

6.2 資料(幹 98-2)に基づき、平成 17 年度活動計画及び実績(案)が説明され、確認･議論の上計画を一部修

正した。 

6.3 資料(幹 98-3)に基づき、QASG ニュース平成 17 年度執筆計画及び実績が報告され、議論した。 

(1)第 28 回および第 29 回見学会報告の担当を入れ替えることにした。 

6.4 資料(幹 98-4)に基づき、第 28 回見学会について報告され，QASG ニュース第 54 号に掲載することにし

た。 

6.5 資料(幹 98-5)に基づき、QASG ニュース第 54 号の編集・発行状況が報告され、議論した｡ 

(1)発行は 2月後半を予定することにした。 

(2)会員の声は池田幹事より新入会員の西田様へ執筆依頼することにした。 

(3)原稿は 2月半ばまでに池田幹事へ提出することにした。 

6.5 資料(幹 98-6～8)に基づき、第 16 回総会開催について説明され，議論した。 

(1)総会までのスケジュールは，概ね資料(幹 98-6)にしたがい，懸案事項は以下とすることにした。 

・総会開催は 5 月第 4～5 週とし，班目会長のスケジュールにあわせて設定する。 

(班目会長のスケジュールは，事務局-岡澤さんが確認する) 

・幹事会を 3/10(金)，4/20(木)，5/19(金)に開催し，準備を進める。 

(総会開催が 5 月第 4 週になった場合は，5/19 の幹事会を 1週間繰り上げる) 

(2)特別講演は，今村監事より航空宇宙関係者から講演者候補選定をお願いいただくことにした。 

(3)会則の改定について，次回幹事会で検討し，4 月幹事会までに確定することにした。 



会則の改定は，4 号議案とし，総務幹事担当とすることにした。 

会則および細則を矢作副会長より各幹事へ配布することにした。 

(4)総会の司会担当は，議案審議および研究会報告；総務担当副会長，特別講演会；企画担当副会長，

懇親会；鈴木幹事とすることにした。 

6.6 第 29 回見学会について議論した。 

(1)実施は，来年度(5～6 月ころ)へ延期することにした。 

(2)見学先候補として，日鉄テクノリサーチおよび電気博物館があげられた。見学会まで時間もあるこ

とから，さらに候補を検討することにした。 

6.7 口頭で、第 1 グループの活動状況について報告があった。 

6.8 資料(幹 98-9)に基づき、第２グループの活動状況について報告があった。 

(1)「バリアと事故分析(仮題)」の「訳を終えて」のなかで品質保証研究会を紹介いただいている。紹

介そのものは承認したが，各幹事から内容についてコメントある場合は，清川リーダーまたは長島

幹事へ提出をお願いした。 

6.9 資料(幹 98-10)に基づき、ホームページ更新内容について報告があり、議論した。 

(1) 前回幹事会での「ホームページ機能を有効に活用し、コンテンツ別にするとかアクセスしやすいも

のにしていく必要があるのではないか」との提案に関して，講演会ページに QASG ニュースへのリン

クアイコンが追加され，操作性が向上したことが報告された。 

これ以上の改善については，作業見積もりが必要な場合あり，別途検討することになった。 

(2)ビジネステックの体制変更にともない，情報更新に少し時間がかかる可能性が生じているが，当面

様子を見て対応を検討することにした。 

6.10 三角副会長から宮越様への幹事交代が報告された。 

6.11 今後の予定  次回幹事会は H18/3/10(金) 

以 上     


